

Tercera Brigada
pide perdón por
ejecución
extrajudicial
en La Java

A DARBEY
Y ALEX LOS
ASESINÓ EL
ESTADO

-VEREDA-
LA JAVA

UNIDAD MILITAR
RESPONSABLE:

BATALLÓN
CONTRAGUERRILLA
No. 57 "MÁRTIRES
DE PUERRES"
-OCTAVA BRIGADA-

MANIZALES

DADOS DE
BAJA
GUERRILLEROS

LOS LLAMO Y NO
CONTESTAN, LES
HABRÁ PASADO ALGO

¿HAN LLAMADO?
¿DÓNDE ESTÁN?

SE FUERON
A TRABAJAR

PRADERA

¿QUIÉN
DIO LA
ORDEN?

Alex Ramírez y Darbey Mosquera recibieron una propuesta de trabajo, los convencieron de viajar de Pradera a Pereira. Allí los recogieron y los llevaron hasta la Java, una vereda de la ciudad de Manizales, cuando llegaron los esperaba una compañía de militares pertenecientes al Batallón Contraguerrilla No. 57 "Mártires de Puerres", los bajaron a los tres del vehículo, los arrodillaron y les dispararon a sangre fría. Fueron presentados como guerrilleros no identificados dados de baja en combate. Alex y Darvey son parte de las más de 163 víctimas de ejecuciones extrajudiciales en el Valle del Cauca. Por las denuncias sobre este caso sus familiares han sufrido varias amenazas y atentados a sus vidas.

#ENELVALLESON163

F P E
G F D
E

FALSA PROCLAM
EL GRITO FULMINANT
DEL ESTADO

movice
Movimiento Nacional de Víctimas
de Crímenes de Estado